

**E**ste nuevo volumen de la Revista Argentina de Ingeniería (RADI), nos encuentra trabajando y acompañando a socios y socias del CONFEDI en los desafíos que implican la mejora de la enseñanza de la Ingeniería en la República Argentina. Esto es posible gracias a la política de continuidad que las distintas gestiones del Consejo han sostenido y la cual permite concretar proyectos de largo aliento.

En línea con esto último, en mayo culminaron las II Jornadas de Actualización en Procesos de Acreditación, brindando apoyo, herramientas y recursos a las unidades académicas que transitan una nueva convocatoria a acreditación de carreras.

El 16 y 17 de mayo nos reunimos en Oro Verde, Entre Ríos, en la 75° Reunión Plenaria y Asamblea del CONFEDI, bajo el lema “Innovación curricular en carreras de Ingeniería: proyectando el futuro en la formación de profesionales”. En esa oportunidad, contamos con la participación de más de 70 universidades de gestión pública y privada del país y la presencia de la Lic. Marcela Groppo, directora de Acreditación de la CONEAU, quien expuso sobre las características de la Convocatoria a acreditación que comenzará en el año 2021 y de la Lic. Ana Laura García Presas, quien realizó un análisis de la normativa vigente y que fuera aprobada en 2023.

El Programa de Laboratorios Remotos, original en su concepción y con una potencialidad enorme por el impacto en términos de poder lograr un uso compartido, que en etapas anteriores alcanzó a un número importante de facultades con prácticas remotizadas, se encuentra en una nueva fase que tendrá como prioridad aquellos laboratorios y prácticas relacionadas con el upstream, auspiciada por Fundación YPF.

En tanto, a Comisión de Mujeres, Género y Diversidad (MUGEDI), tiene como objetivo no sólo concretar un banco de prácticas que pueda servir de repositorio para todas las facultades, sino también conformar la Red de Referentes de Género del CONFEDI, en el marco del Congreso Argentino de Ingeniería (CADI-CAEDI) 2024.

El Congreso Argentino de Ingeniería nos encontrará en septiembre en San Juan, trabajando en los ejes fundamentales de la mejora de la enseñanza de la Ingeniería para el país, previo al Rally de Innovación y con un horizonte de profesionales con el perfil adecuado a los tiempos y exigencias actuales.

Por otra parte, desde presidencia seguimos avanzando en el trámite de regularización ante la Inspección General de Justicia (IGJ), con un importante trabajo interno que requiere una organización diversa y plural como CONFEDI, con ideas y proyectos fieles a los objetivos y misiones planteadas por sus fundadores. Esos mismos que nos encontrarán unidos en el Plenario en San Rafael, Mendoza, para hacer frente a un contexto desafiante y seguir aportando al desarrollo de la Ingeniería argentina y al país de cara al 2025.

Sánchez, Ana del Valle

Presidenta de CONFEDI

Universidad Nacional de Mar del Plata – FI

